

Presseinformation

Im Viervierteltakt

Musikfestivals in der Region Stuttgart

Auch in diesem Jahr laden wieder zahlreiche hochkarätige Konzerte und außergewöhnliche Musikveranstaltungen in der Region Stuttgart zu einem unvergesslichen Musikerlebnis ein. So spiegeln die Ludwigsburger Schlossfestspiele oder das Festival Europäische Kirchenmusik exemplarisch die Vielfalt der musikalischen Festivals wider.

Die traditionsreichen **Ludwigsburger Schlossfestspiele** bieten auch 2026 wieder ein vielfältiges und innovatives Programm in den Bereichen klassische Musik, Jazz, Tanz, Theater und Literatur.

Vom 12. Juni bis 5. August 2026 bespielen nationale und internationale Stars das barocke Residenzschloss Ludwigsburg und weitere einzigartige Spielstätten. Einen großen Schwerpunkt nimmt in diesem Jahr die Oper „Nabucco“ ein – unter anderem mit Luca Salsi in der Titelpartie und dem Nationaltheater Mannheim als Festspiel-Eröffnung. Namhafte Dirigentinnen und Dirigenten, Solistinnen und Solisten sowie Musikerinnen und Musiker sind zu Gast und insbesondere europäische Kooperationen stehen auf dem abwechslungsreichen Programm. Das beliebte „Monrepos Open Air“ lädt auch 2026 wieder an drei Abenden in den festlich illuminierten Park des Seeschlosses Monrepos ein.

Weitere Informationen unter www.schlossfestspiele.de

In Schwäbisch Gmünd findet **vom 17. Juli bis 9. August 2026** zum 38. Mal das **Festival Europäische Kirchenmusik** statt. Neun bedeutende Kirchenbauten aus acht Jahrhunderten stehen als Spielstätten zur Verfügung und bieten den Zuhörenden nicht nur großartigen Musikgenuss, sondern auch eine einzigartige Atmosphäre. Veranstaltungsorte sind u. a. das Heilig-Kreuz-Münster, die älteste gotische Hallenkirche Süddeutschlands, die romanische Johanniskirche mit ihrer byzantinisch anmutenden Apsis und die barock ausgestaltete Klosterkirche St. Franziskus. Die Auswahl an lokalen und internationalen Ensembles sowie ein Repertoire, das vom Mittelalter bis in die Gegenwart hineinreicht, begeistern jedes Jahr über 10.000 Besuchende und lassen die Anziehungskraft des Festivals weit über den süddeutschen Raum hinaus strahlen. Die programmatische Ausrichtung orientiert sich in diesem Jahr an dem Thema „Balance“.

Weitere Informationen unter www.kirchenmusik-festival.de

Informationen zur Region Stuttgart bei: Stuttgart-Marketing GmbH, Tourist-Information i-Punkt, Marktstraße 2 (im Haus des Tourismus am Stuttgarter Marktplatz), Tel.: +49 711-22 28-0, info@stuttgart-tourist.de, www.stuttgart-tourist.de

Hotelzimmer: Tel.: +49 711-22 28-100, hotels@stuttgart-tourist.de

Stadtrundgänge und -fahrten: Tel.: +49 711-22 28-123, touren@stuttgart-tourist.de